

## 第88回 卒業式・修了式に向けて

3月18日(金)は6年生75名の卒業式。いよいよ目前に迫ってきました。そして、3月24日(木)は、在校生343名の修了式です。2年続けてのコロナ禍対応の中での式となりますが、子どもたちには、一年間の締めくくりを毅然と堂々とした態度で臨んでほしいと思っています。そして、この一年間を振り返り自分自身が成長できたことに大いに自信をもって、新学年に向かって希望を抱く日にしてほしいと思います。

さて、学校教育目標『思いやりのある子 元気な子 考える子 挨拶する子』を掲げ、殿山第二小学校教育に取り組んできました。中でも、「考える子」ということには、教職員一同、様々な場面で意識するようになってきました。考えることに終わりではなく、常に現状から浮かび上がる課題に対して、前向きに解決するため、よりよい方向性を持つため、考え続けなければならないことと思っています。

小学校生活の6年間は、心身の成長著しく一人ひとりが様々な心の中の葛藤を経ながら成長してきたことでしょう。時には、なかなか思い通りにいかず、成果が実感できない状況で諦めてしまいそうになることもあったのではないのでしょうか。そんな時、力になってくれるのが、クラスの友だちや学年を超えた友だちの励ましの言葉や他の人たちが頑張っている姿を見聞きすることだと思います。また、そのような経験は互いのちがいを知り、良さを認め合う『思いやりの心』をはぐくむことにつながっていったことだと思います。

学校生活の中で繰り返される一日、一日の小さな成功体験・失敗体験が、次へのステップアップであったり、良い方向へ軌道修正・改善へと向かう力となっていくのだと思います。このように日々の生活経験そのものが、少々の困難にも打ち勝つ心身共に『たくましい子・元気な子』の育成につながっていくものだと考えています。

一人ひとりの子どもたちが、自身の夢や希望を持ち、その実現に向かってコツコツと努力を続けていく。このような学びの姿を今後も応援していきたいと思っています。

### 当面の行事予定

3月18日(金) 第88回卒業式

\*1~5年生は休業日です。

(卒業式には出席できません。)

3月21日(月) 春分の日<祝日>

3月24日(木) 修了式

4月6日(水) 令和4年度 第89回入学式

4月8日(金) 令和4年度 着任式・始業式

4月11日(月) 離任式

PCサイト(タブレット):  
ブログQRコード  
ぜひ、ご覧ください。



一年間、ありがとうございました。

(ブログは継続して発信してまいります。)

校長 山本 容子

お 礼

令和3年度「殿山第二小だより」の発行は本号を最終号とさせていただきます。

学校での教育実践や子どもたちの成長の素晴らしさをお伝えすることができればという想いで綴ってきました。

しかしながら、まだまだ、言葉足らずの面が多く想いを十分に伝えられなかったこともあったのではないかと思います。

この一年の振り返りをしっかりと、次年度につなげていきたいと思っています。どうぞ、今後とも殿山第二小学校教育に、ご理解・ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。